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Der Beitrag beschäftigt sich mit Sharenting als familiale und generationale Praktik. Sharenting bezeichnet das
Teilen von Informationen über Kinder durch deren Eltern auf Sozialen Netzwerken. Im wissenschaftlichen Diskurs
werden vor allem die Risiken sowie der Eingriff in die Kinderrechte betont, da Kinder oft nicht nach ihrem
Einverständnis gefragt werden und eine Veröffentlichung ihrer persönlichen Informationen ablehnen. Dabei fehlt
jedoch die Perspektive der Kinder, die einer Veröffentlichung ihrer Informationen zustimmen. Dies impliziert das
generationale Spannungsfeld von Autonomie und Angewiesenheit zwischen Kindern und ihren Eltern.

This article deals with sharenting as a familial and generational practice. Sharenting refers to the sharing of
information about children by their parents on social networks. In the scientific discourse, the risks and the
encroachment on children’s rights are emphasized, as children are often not asked for their consent and refuse to
publish their personal information. However, the perspective of the children who consent to the publication of
their information is missing. This implies the generational tension of autonomy and dependency between children
and their parents.
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